

TRIBUNES DE LIBRE EXPRESSION

Au manque de volontarismes locaux, portons la possibilité de bâtir et créer des opportunités. Malheureusement des activités disparaissent mais d'autres se créent.

Nombre d'investisseurs recherchent des friches industrielles ou commerciales difficiles à trouver depuis la loi climat et résilience de 2021. C'est une réelle opportunité : Faire du développement sans artificialiser des sols.

Se réinventer, c'est ce dont Chenôve a besoin, pas de politique tape à l'œil, de l'entre soi, sans cohérence comme le projet actuel rue Maxime Guillot qui met aussi en fragilité nos petits commerces.

Dominique MICHEL
Groupe Avançons pour Chenôve